がっこう 学校だより

供きくらじま

令和6年5月7日 NO 2

ねん ぜんこくがくりょく がくしゅうじょうきょうちょうさ 6年 全国学力・学習状況調査

4・5年 みえスタディ・チェック 4/18(木)

室国学力・学習状況調査は、一人一人の児童の学力や学習状況を把握・ 分析することにより、今後の指導や学習状況の改善に役立てることを質的として、 毎年4月に6年生を対象に実施しています。また、国や県は、教育施策の成果と課題を検証し改善を図る指標としています。同様に、みえスタディ・チェックは、4・5 学習を積み上げていくことができるようにしています。

普段の単元テストとは形式が異なる慣れないスタイルですが、5・6 学生は答教科45分間ずつ、4学生は答教科25分間ずつ、集中して取り組んでいました。



きれいに整頓

学校には、その真セット、鍵盤ハーモニカ、習字セットなど個人の学習道真や、 素うじょうぐやドッジボールなどみんなが使う道具がたくさんあります。それらのものを

ロッカー等の限られたスペースに収納することになります。今, どの学級を教をしたいです。また、次に整頓されていて、ろうかも変をしたでは、引っかかったり崩れてきたりする危険もありません。ずっと維持できるようにしていきたいです。



1年生を迎える会 4/24 (水)

「大学してきた 1年生を全校のみんなで温かく迎えようと、児童会が「1年生を迎える会」を実施しました。校歌や先生紹介、クイズなどで桜島小学校のことを紹介しながら、一緒に楽しみました。

1 年生は、6年生と手をつないで、代表委員さんたちが作る花のアーチをくぐって、一人一人の名前が紹介されました。少し繁張した様子もありましたが、6年生がそばにいてくれることが心強いようでした。



児童会会長のあいさつで会が始まり、「1 学生のみなさんも早く覚えてきさいね。」と校歌を2~6年で歌って聞かせました。学校のきまりや道具を〇×クイズや二択クイズにして教えたりしました。また、2年生からは朝顔のたねとペンダントのプレゼントがありました。

6年生は毎朝、1年生の教室にお手伝いに行ってくれていますが、2~5年生にとっては、1年生との出会いの場となり、首分たちの仲間として認識し、なかよくしていこう、大事にしていこうという気持ちが篙まったように驚います。

ひにんちのうりょく そだ 非認知能力を育てよう

られています。 今、鈴鹿市では子どもたちの非認知能力を育む取組を進めています。

「非認知能力」とは、偏差値やIQなど数値で表せる「認知能力」ではなく、テスト等では測れない自に見えにくい力のことをいいます。非認知能力が高い子どもは、学力や幸福度も高い傾向にあるそうです。また、問題行動や抑うつの低減などとも関連があると、学、注首されています。

すずかし 鈴鹿市では、主に次の4つの非認知能力を大切にします。

- ●やりぬく^{5から} ⇒・あきらめずに<u>頑張</u>れる
- ●首制公 ⇒・計画的に行動する
 - ・よくないことはがまんする。
- ●首立音定態 ⇒首分を欠切に思える
 - ⇒首分には食いところがあると思える
- ●社会性 →菌っている代を助ける → 協っがして活動する

非認知能力は"新しく特別な力"というものではありません。これまでは日常生活で自然に強われた力ですが、社会の変化に作い、昔のように自然に身に付けることが難しくなってきているため、非認知能力を高める教育を、学校・家庭・地域で意識的に取り組もうとしています。学校もねばり強く取り組んでいきます。